
Timo Gebhart (#10)
Beitrag von „Chancentod“ vom 27. Juli 2018, 09:24

Ich gehe davon aus, dass die Zahl der Anfragen tatsächlich recht dürftig ausfällt. Also dass die
Äußerungen des "Beraters" eher strategisch ausgerichtet sind.
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